



ゆうあい

<http://www.normanet.ne.jp/~kukishin/>

つくば市
荃崎身障協
会長 新田 進

謹賀新年

平成20年が明けました。
昭和が過ぎ年号が平成に改まってからはや20年が経過したわけですね。その時に生れた人が今年成人を迎えることとなり、時の早さを感じております。今年こそいい話題を、笑顔いっぱい迎えたいものだと思います。
皆さまにとりまして、健康に恵まれた明るい良い年になりますことをお祈りいたします。



謹賀新年

平成20年 元旦

本年もよろしくお願ひ申し上げます
牛久沼 初日の出



おひさまサンサン

生き生きまつり

10月13日

豊里運動公園

晴天に恵まれた日で、参加者全員が趣向を凝らした競技やゲームに参加して充実した一日を楽しみました。紅白玉入れ・パンくい競争・宝探しなど童心にかえって身体を動かし、たくさんの方の景品を手にした楽しい一日でした。

平成19年度茨城県障害者福祉の集い

10月23日

龍ヶ崎文化会館

障害者団体・福祉関係者が一堂に集まりました。

「心の輪を広げる体験作文・ポスター」入賞者の表彰等があり、作文が本人により朗読され、多くの人が感銘を受けました。

午後は、医学博士であり、多くの著作でも有名な養老孟司さんによる講演「ヒトの見方」があり、楽しい話術に引き込まれながら、思考の捉え方をあらためて見直す機会となりました。

「ろうどくはあもにい」や地域の障害者の方(中田さん・成嶋さん)にも参加していただき、バス内や会場内では交流を持ったたいい機会でもありました。

文化祭

荃崎公民館・市民ホール

11月3・4日

今回はひまわり祭り・商工業祭も兼ねて出店もありにぎやかでした。

タオル販売はリサイクル広場で、カレンターの実演販売は公民館ロビーにて実施しました。



市民ホールでの舞台発表に出演された方々が、記念にと、写真入りカレンターを喜んで手にしてくださいました。

くさざきふれあいまつり

12月2日

場所 荃崎福祉センター

犬田さんのねぎは新鮮で安いと好評。ロビーにてタオル販売とコーヒー喫茶コーナーを設けました。池辺のピーナツやおいしい飴をほおばりながらロビーでくつろいでいただきました。今年初めてノートパソコンを出して、ホームページを見ていただきました。イベントの一つスタンプラリーでは的当てゲームを担当し、ボランティアさんの手助けをいただいで無事お役目を果たしました。

また、会員の一部がウクレレと歌の野外ステージに参加好評を博しました。

バザー売上げ
123,180円
ご協力ありがとうございました